



#FUE TENDENCIA

El Gobierno designó a Diego Vela como miembro de la representación chilena ante la OCDE, con sede en París. La decisión generó gran eco entre especialistas. Detractores al Ejecutivo acusan "amiguismo".

Paulina Astroza S.
@PaulinaAstrozaS

"No solo hay que serlo sino que también parecerlo. No me parece correcto que se siga nombrando a amigos, cercanos, ex pdtes de pp y otros del mismo grupo en cargos internacionales. No critico perfil de Diego Vela y su CV, sino la pertinencia de "justo" nombrarlo en París y ahora".

Poirot Escovedo
@poirotos

"¿Va a tratar de ver a la polola que vive en Francia?; Qué va a hacer?": Diputado Miguel Mellado (RN) acusa "amiguismo" y pedirá que se cite al Ministro de Hacienda, Mario Marcel, tras la designación de Diego Vela como representante de Chile ante la OCDE".

Alejandro
@Ale_Basulto

"Diego Vela tiene un máster en Economía de la PUC y en Sociología Política en la Escuela de Economía de Londres. No sé qué tanto de pitutocracia sea lo suyo, pero creo que es mejor focalizar la crítica en casos más evidentes. Y no solo por su designación, sino que por su duración".

Andrés Rosenberg
@aaronberg

"Lo de Diego Vela no aguanta ninguna defensa corporativa. Es amiguismo puro y duro. El presidente hizo campaña en contra del nepotismo, haciendo alusión a Piñera-Chadwick, pero nepotismo y amiguismo es la misma cosa. Casi todos somos más cercanos a amigos que primos de hecho"

Rodrigo C.
@RodrigoCEsteban

"El Gobierno de Boric es el único con la atribución exclusiva de ratificar a Dorothy Perez y presentarla para que la aprueben en el Congreso. Pero este Gobierno anda preocupado de pitutear a Diego Vela en la OCDE"